

ゆいぐみ 8月

暑い日が続き、子ども達はテラスのテントの下で、日々水遊びを楽しみました。水や氷、泡の感触、色の面白さを感じるこゝとができた夏の遊びでしたよ。水遊びセットの準備ありがとうございました！



【ホールでは…】

年上の兄弟が夏休みとなり、一緒にラジオ体操に参加している子も多いようで「今日体操してきたよ」と音楽を口ずさむので、一緒に歌いながら始めたラジオ体操が、「次こっやって手をするんやよ」と友達に教えてあげる姿に繋がり、その輪が広がっていきました。今ではみんな、しっかりと体を動かして楽しんでます。

また、「バムとケロのそらのたび」の飛行機から紙飛行機を作って飛ばす遊びが始まりましたよ。折り紙で折った1種類の紙飛行機から始まりましたが、紙飛行機には、いろいろな折り方があります。また、紙にもたくさん素材があります。そのことにどんどん気づいていく子ども達。みんなで飛ばしてみても、一番遠くまで飛んだ子の紙飛行機を集いで紹介すると、「どうやって作ったん？」と自然とみんなの興味が集まります。飛ばし方も試行錯誤。どんどん試していけるよう、材料と場所を用意していきたいと思います。「もつと遠くまで」と意欲を見せる子ども達です。ぜひお家でも一緒に挑戦してみてくださいね。

【ゆり1組】

開店した「かいじゅうれすとらん」に夏の間に他のクラスからもたくさんのお客さんが来てくれました。「大忙しだ！」と言いながら張り切って店員になって楽しんでいます。緑の画用紙を切って作った葉っぱを、絵本「かいじゅうたちのいるところ」の一節「あたりはすっかり森や野原」と言いながら部屋に飾り付けたり、その葉っぱをお皿にしたり、子ども達のイメージはどんどん膨らんでいるようです。絵本の中に出てくるテントを作る時には同じ色の物がなく困っていたところ、「マックスのテントはマックスの好きな色でも、ゆり組のテントはみんなの好きな絵を描いたらいいんじゃない？」といいアイデアが！「それ、いいねー！！」と周りにいた子が声を揃えて言った時、話し合いが子ども達で完結していく様子に頼もしさを感じました。ラキューで作った目と角、画用紙で作った爪をつけ、最後にはスズランテープを三つ編みにして尻尾までつけ、かいじゅうになりきり楽しんだ遊びとなりました。



《ゆり2組》

部屋では、絵本「ちりとちりりうみのはなし」から海の世界に興味をもって遊んでいます。ラキューでゼリーやジュースを作って「うみかふえ」という店名でお店屋さんを始めました。「うみかふえ」では、しんじゅジュース、ソーダゼリー、メロンゼリーというメニューがあります。全部ラキューで作りましたよ。また、さくら組やゆり1組、すみれ組からお客さんが来て「忙しい。」と言いながらも大喜びの子どもたちでした。海のイメージからカラーポリの中に風船を入れて海亀を作ったり、海の生き物を絵に描いたりして楽しんでいきます。またラキューで海の生き物のくらげ、ペンギン、魚、亀を作って遊んでいます。自分のイメージしたものが形になっていく楽しさを味わうことが出来たらいいなと思っています。これからも楽しんでいきたいです。

